



2021-2022 いわき平中央 ロータリークラブ週報



奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために

クラブ | 持続可能なロータリークラブ活動、30周年へ向けて
テーマ | いわき平中央ロータリークラブの想いの継承とDXへの変化対応

2021年10月1日(金) 第1338回(年度第11回)

■事務所 / 〒970-8026 福島県いわき市平字白銀町4-1
不二屋第二ビル 2F TEL&FAX0246-25-3000
■例会場 / 〒970-8026 福島県いわき市平字田町1-1
いわきワシントンホテル椿山荘 TEL0246-35-3373
■例会日 / 金曜日 12:30~13:30

今日のプログラム

- | | |
|-------------------------------------|-----------------------|
| ○開会点鐘 | 横山利雄会員 8/24 |
| ○ソング/我らの生業 | 上野宅正会員 9/23 |
| ○ロータリーの目的/
清水良祐会員 | 山崎正博会員 9/29 |
| ○四つのテスト/
青木喜三郎会員 | 佐川俊輔会員 10/2 |
| ○会長挨拶 | 松本三智代会員 10/12 |
| ○幹事報告 | ○米山奨学会バッジ授与/
細川徹会員 |
| ○誕生祝い/
山内真理子会員 8/4
今野建男会員 8/6 | ○会員卓話/
鈴木清友会員 |
| | ○閉会点鐘 |

出席 & スマイル

- 出席
13名 32%
ゲスト1名
- スマイル
10名 10,000円



ご協力
ありがとう
ございます♪

が、RI3590地区のクラブに所属しており、ジミンさんが父親を通じてポリオ患者のために1億ウォン(約930万円)を7月に寄付されているそうです。国際ロータリーに掲載されたコメントがこちらです。

「ロータリーや大勢の方々のおかげで、ポリオが地球上からなくなろうとしています。ポリオで苦しむ子どもが一人もいなくなるように、私もこの歴史的な達成の一翼を担いたいと思います」
ジミン (BTSメンバー)

ロータリアンであれば世界中で共通の想いを共有しているポリオプラスに、コロナにも生かせるワクチンやワクチン接種インフラの為に、まだ残っているワクチン未接種のお子様にお気持ちをとどけようではありませんか？大河の一滴としてロータリアンの一員として、我々の存在意義をあらためて確認していきましょう。

本日は、鈴木清友青少年奉仕委員長の卓話よろしくお願いたします。

会長挨拶

本日は、久しぶりのリアルでの例会です。台風が近づく中、ご参加ありがとうございます。

他のクラブが休会をしている中、いわき分区では数少ないオンライン例会が開催された事は、田久さんのホスト役でのZOOM設営ありがとうございます。

デジタルの活用という方針での例会継続は慣れてきた部分もございますので、今後のコロナ状況等などには活用できると確信しております。しかし、リアルでお会いするには越えられない温度感、熱量、空気感や親睦などがございますので、補助的な活用ができればと思います。

リアルでの奉仕活動が模索中のなか、10月24日が世界ポリオデーになっております。まずは自分のできる事から始められればと思います。それは、今できることは、ポリオプラスへの寄付です。米山月間でもございます。コロナ禍で次の年、さらに次の年の米山奨学生の受け入れや活動の源になる寄付も必要となります。大河の一滴かもしれませんが、皆様の一粒が大河につながり大きな流れになると信じております。

長年、国際ロータリーはじめ日本のロータリアンの皆様が主体となりポリオ撲滅活動をされております。ポリオは5歳以下の子どもが感染しやすいと言われております。予防はワクチン接種でできる病気のようなです。ワクチン接種費用や接種活動を今まで国際ロータリーが中心となり皆様から託された寄付が有効利用されております。

そんな中、先日、国連総会でスピーチしワクチンの大切さを訴えた韓国の世界的に人気のグループBTS(防弾少年団)のメンバーであるジミンさんの父親

幹事報告

1. 回覧 ハイライトよねやま、週報(桜RC、平東RC、前橋南RC)、財団室NEWS、育成会ゆうゆう
2. ポリオ募金へのご協力~ボックス

今日の MENU



ローストポーク
ごはん
スープ
サラダ
デザート



3

米山奨学会バッジ授与

細川徹会員



4

誕生祝い

今野建男会員

松本三智代会員



5

会員卓話

鈴木清友会員

「RLIのすすめ」



私は昨年から田久さんと一緒に日本RLI委員会のディスカッションリーダーに指名され、RLIの研修に何度か参加しております。今日は皆さんにその内容を見たいと思います。ロータリーリーダーシップ研究会(RLI)は、世界各地の地区に組織された会員地区の他地区合同、草の根レベルの指導力育成プログラムです。

ロータリアンは世界で120万人とも言われていますが、年々減少し、ロータリー入会歴3年未満の人がロータリーの良さも知らぬまま退会している例が多く見受けられます。そこで、皆でロータリーを再認識しようということで、このRI2530地区でも取り入れられています。

ただ単に上からものごとを教えるのではなく、地区の会員とテーマに沿って意見を出し合っています。RLIの国際統一形式のカリキュラムは、パート毎に1日6セッションを3日間合計18セッションからなっています。2530地区ではパート1は1日で消化しています。今はこんな状況ですので、朝9時から夕方4時ま

で、ずっとZoomで行っています。

パートIは、「ロータリアンとしての私」、パートIIは「私たちのクラブ」、パートIIIは、「私のロータリーの旅」の各セッションを「リーダーシップ」、「奉仕」、「会員組織の強化」の3つの視点で、ロータリーを考えます。

参加した各クラブの方々とは忌憚のない意見交流を通して、セッションテーマに基づき、様々な考え方を謙虚になって話し合うことができます。それを我々ディスカッションリーダーが司会進行をしていきます。

パート1のセッション2では、「私のロータリー世界」というテーマについて話し合いますが、私がロータリーに入会した時は赤井嶽薬師の上野さんに勧誘されて入会しましたが、ロータリーのイメージは「お金持ちの集まりで、街に銅像建てたり、ゴミ箱を作ったりする」イメージしかありませんでした。このセッションでは「なぜあなたはロータリーに入会したか」「あなたは中学生にロータリーは何と聞かれたらなんと答えますか？」などの質問があり、皆で話し合っています。このセッションでは一番重要なロータリーの歴史について考える時間もあります。

10月10日、平中央RCでRLIの研修を行います。ぜひ、御参加ください。

6

スマイル

●小澤准一会長/皆様ご無沙汰しております。久しぶりの例会場での例会です。リセットし直して再開していきましょう。感覚を思い出しながら例会に臨みます。よろしくお祈り申し上げます。

●大平守彦幹事 ●鈴木一永会員 ●松本三智代会員 ●田久昌次郎会員 ●今野建男会員 ●郡二三子さん/久しぶりの実例会です。やっぱりいいものですね。体調には気をつけて基本的な対策をしっかりやって頑張ってください。

●大平守彦幹事 ●松本三智代会員 ●田久昌次郎会員/清友さん卓話よろしくお祈りします。

●鈴木清友会員/ご無沙汰いたしました。本日は卓話をさせていただきます。

●松本三智代会員/誕生祝いありがとうございます。

●奥山一博会員/まん延防止期間には会員の皆様には御協力下さいましてありがとうございます。この場をお借りして御礼申し上げます。本日より解除され、自分自身も期待しています。

●清水良祐会員/台風16号被害がないように祈ります。